

No.10 コミュニティ・スクールだより

かほく市立外日角小学校
校長 板井 雅春
学校コーディネーター
西山 和美

最高の天気にも恵まれた運動会も無事に終わりました。
子ども達は11月に行われるマラソン大会に向けて練習に励んでいます。

1年生 生活科 さつまいも掘り

5月に植えたさつまいもについて、畑の先生丸井さんに、土の中での育ち方や掘り方を教わってから全員で収穫しました。今年はとても豊作で、子ども達は、手が泥だらけになりながらも一生懸命にさつまいもを掘っていました。

丸井先生から、「野菜を作ることも大切ですが、一番大切なことは、みんなで美味しく頂く（食べる）ことです」と声をかけて頂きました。



3年生 音楽 地域の祭り文化を知ろう

4年前から始まったこの授業は、1年目は白尾区、2年目は外日角区、3年目は秋浜区の方に披露していただき、今年は浜北区の方々に、地区に昔から伝わる歌（相撲甚句、いづも節、磯節）を披露していただきました。3グループに分かれて、実際に子ども達も体験しました。

浜北区長の山口さんから「この歌は80年前に出雲の国（島根県）から伝わったものだと教えていただきました。昔からの伝統行事を次世代の方に継承していきたいので、皆さんのお父さんにも受け継いでもらうよう宜しくお願い致します。」とおっしゃっていました。

